
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir des gens se tenir par la

main, c'est de voir que quand on

tombe dans les vaps et bien les

gens ne sont pas indifférents

malgré leur travers. Ce qui me

rend heureuse, c'est d'entendre

les oiseaux, de sentir la brise sur

mon visage, de voir des enfants

jouer, ou tout simplement ce qui

me rend heureuse, c'est d'être

bien avec des gens agréables.

Stéphanie 27 ansChamps-sur-Marne
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